



*Casablanca, le 15 mai 2013*

Certains organes de presse ont relayé une information erronée, relative à l'accident survenu dans notre usine de Safi le 13 mai 2013.

Nous tenons, à travers ce communiqué, à relater les circonstances exactes de cet accident.

Suite à la remise en service, après un entretien programmé, de la ligne de cuisson de notre cimenterie de Safi, une accumulation de matière chaude s'est formée, dimanche 12 mai, à l'entrée du refroidisseur (équipement de refroidissement de la matière cuite à la sortie du four) et a bloqué le circuit. Il a ensuite été procédé à l'arrêt du four pour la démolition et l'évacuation de cette matière.

Lundi matin vers 08h00, après avoir procédé à l'évacuation d'une partie de cette matière, l'équipe en charge de cette intervention a utilisé un jet d'eau à partir d'un orifice externe au refroidisseur pour provoquer la démolition de la partie restante.

Un grand bloc, certainement fragilisé par ce jet d'eau, est tombé dans le refroidisseur et, dans sa chute, a provoqué un nuage de poussière chaude qui est sortie de l'équipement et a touché les personnes se trouvant à proximité.

L'ensemble des personnes concernées (10 au total) ont été immédiatement transférées par ambulances à l'hôpital Mohammed V de Safi.

Le management de Ciments du Maroc s'est aussitôt rendu sur les lieux afin de prendre connaissance des causes de l'accident et de s'assurer de la bonne prise en charge des blessés, étant précisé, par ailleurs, que cet accident n'a pas généré de dégâts matériels.

Après le premier examen des médecins, deux agents ayant subi des brûlures au 2<sup>e</sup> degré ont été transférés par ambulances médicalisées vers une clinique spécialisée à Casablanca.

Les huit autres agents ont quitté le même jour l'hôpital de Safi, après avoir passé les examens nécessaires, qui ont révélé que leur état de santé ne présentait pas d'inquiétude.

Toutes les mesures nécessaires sont prises pour garantir les soins les mieux appropriés aux deux personnes blessées.

### **À propos de Ciments du Maroc**

Ciments du Maroc, filiale d'Italcementi Group, est le 2<sup>e</sup> cimentier au Maroc et le premier opérateur dans le béton prêt à l'emploi et les granulats à travers sa filiale Betomar. Le dispositif industriel du ciment se constitue de 3 usines (Aït Baha, Safi et Marrakech), un centre de broyage (Laâyoune) et un centre d'ensachage (Jorf Lasfar). La filiale Betomar dispose quant à elle de 4 carrières de granulats et de 26 centrales à béton implantées à travers les principales villes du pays.

996 salariés travaillent dans le groupe, répartis entre les deux activités Ciment et Matériaux.